



Parc aqualudique



Les Bergeracois vont bientôt se faire plaisir. Un parc aqualudique, équipé de quatre bassins, d'un espace bien-être et de plages extérieures naturelles va ouvrir ses portes pour l'été 2019. Un concept inédit sur le territoire, une véritable source d'attractivité.

Le parc aqualudique, situé dans la zone des Sardines, à 3 km de Bergerac s'étend sur une surface d'un hectare à proximité de l'aéroport de Bergerac.

Il dispose de quatre espaces aquatiques aux différentes possibilités. La première pierre de cet immense vaisseau sera posée au printemps 2018.

Dès l'arrivée, un parking gratuit accueille voitures, bus et vélos.

A l'entrée, un bassin d'agrément ressemblant à un miroir d'eau accueille les visiteurs. A l'intérieur se déclinent :

- Un grand bassin de 25 mètres sur 15 et sa plage minérale et végétalisée.
- Un bassin d'apprentissage de 130m² avec des éléments ludiques assorti d'un espace ludo-enfant (pataugeoire) de 19m²
- Un bassin d'activité de 70m² à fond mobile qui, en quelques minutes peut passer de 0 à 4 mètres.
- Un espace bien-être doté de deux saunas, un puits d'eau froide, un jacuzzi, un hammam, quatre douches hydro-massantes, et une plage extérieure privée dédiée à cet espace.



L'arrière du parc abrite des plages minérales extérieures

La CAB répond à une nouvelle pratique de la piscine. Les amateurs de loisirs aquatiques sont en recherche d'usages nouveaux : aqua-gym, aqua-bike, aqua-training, bébés nageurs, espaces de bien-être



L'entrée du Parc Aqualudique possède un parking gratuit



Le grand bassin est dans le même espace que le bassin d'apprentissage et sa pataugeoire